
第37期，2016/2017年冬季

主任牧師的話:

放手…為要祝福普
世教會

» 陳卓明牧師

我們的教會最初只有
十八人，蒙上帝的

祝福，在過往的五十五年人數不斷增
長。很多會友是透過波士頓華人佈道
會的事工信主，但也有很多是在參加
我們教會之前已成為基督徒。當有人
加入我們教會的同時，也有人離開。
有些人的離開是因為搬離了波士頓，
很可惜有些人是因為他們不願意再跟
隨主，但亦有些人是因為去了其他教
會。我們該如何看這些轉會的人呢？

當然轉會的原因很多，有些是因為
他們不認同教會在某方面的教導；有
些是因為不喜歡牧師的講道或個性；
有些是因為他們搬到郊區，想參加附
近的教會；有些是因為有了小孩子而
想尋找有更好的兒童或青少年事工的
教會；有些則希望教會設施更佳和泊
車方便。

我會懷念與他們的交通和事奉，但
他們的離開也使我反思我或教會在事
工上有沒有改進的空間，避免他們轉
到另一間教會。

我知道波士頓華人佈道會並非完
美，我們有長處，也有短處，世上沒
有完美的教會，所以在普世教會中有
流動或許是好的。聖經教導我們所有
正統信仰的地方教會都是屬於一個普
世的教會，而基督就是這普世教會的
頭。波士頓華人佈道會並不是唯一由
基督帶領的教會，若果基督看到某地
方的教會有需要或有弱點，祂難道不
可以把一些人從一間教會移到另一間
有需要的教會嗎？

波士頓華人佈道會或許不是對每一
個人都是最適合的。如果有人問我的
意見，我會叫他們按照神的指示，去
一間能幫助他們成長最多或可以有最
多事奉機會的教會，有時候這教會可
能是波士頓華人佈道會，但有時候也
可能是另一間教會。若果有人在教會
內停滯不前，或沒有事奉，或並不快
樂，那麼他可能需要轉換環境，這或
許會令他更快樂和更投入。

我個人就曾經有過這樣的經歷。我
原本是參加劍橋市一間「多元民族」

的教會(那時候還未有「多元民族」
這個名詞，那教會的會友主要是白
人，但也有一些是亜裔和非洲裔的美
國人)。那是我信主的教會，它幫助
我在聖經上打好基礎，但當我到紐约
市讀大學的時侯，我在華人教會參與
英文事工。當我回到波士頓後，本想
返回原先的教會，因為我喜歡那裡的
教導，但在那裡我沒有參與事奉，而
神在那時候帶領了我到波士頓華人佈
道會，協助拓展英文事工，而最終我
在這裡全職事奉了將近四十年。如果
我昔日沒有轉會，今天可能沒有當上
牧師。比起原先的教會，我的恩賜和
負擔更適合在波士頓華人佈道會服
侍。

當然我們很想每一個人都會留在我
們的教會，但我們也必須從耶穌基督
的角度出發，因為祂才是教會的頭。
所以如果有人要轉到另一間教會，令
他們有更多成長或事奉，那其實是對
普世教會的祝福，我們也是因別人
轉到波士頓華人佈道會而蒙福。所以
我們不要太執著，應放手讓他們成為
其他教會的祝福，以至普世教會能擴
展，因為最優先的不是我們的教會，
而是基督的普世教會和神的榮耀。
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2016華人差傳大
會感想

» 蘇倚心		 	 	
(華埠英文堂)

感謝神讓我有機會參
加2016華人差傳大

會，令我真正明白祂是誰及我們多麼
需要祂。我終日想掌控自己的生命，
但現在知道需要神為我掌舵。差傳大

會讓我獲益良多，使我明白
不能靠自己做任何事，只有
神能幫助我，因為一切都是
為了神的榮耀。我和每個基
督徒的召命都是要彰顯神的
榮耀，我一直相信耶穌受死
是為我們的罪並拯救我們。
然而，差傳大會讓我明白，
祂的確為我們死，但為的是
彰顯神的榮耀。一切都回歸
神，我很慶幸有這個體會，
讓我重新思考耶穌受死和復
活的意義。

2016華人差傳大會：

更加榮耀神
» 林昭良、王若豪		
(華埠英文堂)

『你們要休息，要知道我是神！我
必在外邦中被尊崇，在遍地上也被尊
崇。』詩篇46：10（新譯本）

2016華人差傳大會第一晚主講的講
員蘇鮑伯（Bob Sjogren），將其著作
『貓狗神學大不同』的見解深深印入
我們的腦海。根據該見解，貓認為「
神的存在是要服侍我」，而狗卻覺得
「我存在為要服侍神」。 

雖然有點簡單化，卻發人深省─
我們都常以『主，求祢祝福我……』
來開始禱告。

這使我們停下來再省察對神的態
度。我們必須承認，很多時我們的思
維都像貓一樣。若要說在華人差傳大
會的得著，那便是若以為神是要來服
侍我們，那就大錯特錯。相反，我們
之被造是要榮耀祂。

自參與華人差傳大會開始，我們祈
禱時作了一些實質的改變，就是先讚
美神─以往我們很容易在一開始禱
告時，便按自己的意願看神在我們
身上的作為。然而，這刻意的轉變，
奇妙地讓我們回到聖經的經文，尤其
是詩篇，我們甚至可以直接用詩篇去
禱告。這讓我們以神的旨意為中心，
而非以自己的慾望，祈求神來遷就我
們。

但令我們在巴爾的摩（華人差傳大
會舉行地點）印象深刻的不止於此。
我們有機會與去年在波士頓華人佈道
會差傳年會的講員車大光牧師和師母
（James和Faith Cha）碰頭，他們分享
了如何以跨文化的角度作見證，以及
世界觀的見解如何影響我們傳福音的
方針。作為在美國社會長大的華人，
我們的世界觀同時具有東西方人的羞
耻感和罪疚感這兩種文化取向。明白
此背景，便能夠讓我們與有類似想法
的人聯繫起來。

除了跨文化傳道，差傳大會也啟發
了我們通過日常生活，在個人傳福音
上成長。講員貝碧琪（Becky Pipert） 
向我們講述傳福音的事工，並且如何
為慕道者設計合適的查經，引伸開來
讓我們思考如何在職場傳道。我們二
人在商業機構工作，都有感動希望透
過個人傳道分享自己的信仰，並促成
一個職場慕道的查經小組。

目前，我們都被召作職場的鹽和
光，並要作「差派者」─支持宣教

士到工場去。講員潘安明博士（Pam 
Arlund）勉勵我們差派人出去的，與
在前線的宣教士同樣重要。她分享
了令人鼓舞的例子，教會如何恆切為
宣教士禱告，並了解他們所服侍的群
體。這提醒了我們要更加恆切為宣教
士禱告，並支持他們在宣教工場所服
侍的群體。

還有很多對我們特別的時刻─由
崔大衛牧師（David Choi）分享他在
芝加哥的教會，如何在幾年間由一
百人增長至幾百人；以至陳恩藩牧師
（Francis Chan）喚起我們關注在華人
傳統教會未被察覺的種族偏見（在神
的國不會有這種事）─這些信息透
過崔牧師大膽的禱告和陳牧師的教導
敲醒了我們。

反思華人差傳大會，我們學會以榮
耀神的態度來過每天的生活，並且要
把心思意念放在未得之民身上─正
如經上所說：『這天國的福音要傳遍
天下，對萬民作見證，然後末期才來
到。』馬太福音24：14（新譯本）。
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順服神的呼召

» 陳安妮		 	

(華埠英文堂)

大部分在職場工作的
人都會利用假期探

望家人、與朋友飯聚、或到氣候怡人
的地方旅行。但對我來說，主決定帶
我到在馬里蘭州巴爾的摩舉行的2016
華人差傳大會。倘若你不熟悉這個差
傳大會，讓我略作介紹！顧名思義，
華人差傳大會是以差傳為主，每三年
舉行一次，為本地華人教會的華語及
英語信徒而設，推動使萬民作門徒的
目標。這個大會為要裝備學生和專業
人士成為神禾場重要的工人。 

起初，我沒有打算參加差傳大會，
直至弟弟被招募協助英語敬拜隊。後
來與弟弟的傾談中，我才知道自己計
劃的假期就在差傳大會舉行的那週。
我不知道對差傳大會應抱甚麼期望或
會有甚麼收穫，但神在我決定參加前
已有美好的計劃。 

華人差傳大會有接近三千人參加，
當中包括宣教士和牧者，他們分享走
在前線傳福音的見證。透過證道和
專題講座，我對向主委身有了一些了
解。各人都分享了宣教工場的處境
是多麼艱難，害怕被拒絕、被孤立、
及死亡都是宣教士不成功的常見原

因。但懼怕和受苦的背後是深明神的
榮耀須被彰顯。神是何等的大能，
坦白說，祂真的不需要我們，祂自己
就能顯出祂的榮美。然而，祂決定用
我們這班罪人，向世界作榜樣表彰祂
的榮光。單單明白到，縱然我們如何
失敗，祂仍然給每個人一個光榮的召
命，已經使很多人跟隨耶穌基督。一
位宣教士這樣說：『你怎會不跟隨那
位創造宇宙中每點微粒，但仍願意在
祂的國度使用我們的神呢？』

在差傳大會期間，我沒有預料會碰
到熟人。豈料，我碰到的原來是在波
士頓華人佈道會差傳年會見過的宣教
士。這些宣教士和他們的個人見證影
響了我對宣教士的看法。跟他們每人
交談，我發現他們都深明神的榮耀配
得被萬國尊崇。他們在跟隨神時都嘗
過及見過祂話語的美善。亦因為體驗
過祂的美善，他們渴望每人都有機會
親身聽聞並得嘗這好處。 

這些偉大的宣教士教曉我，大使命
不僅記載於馬太福音28章裡，而是在
整本聖經，由創世記至啟示錄。神召
了祂的子民要使萬民作門徒，不只
耶穌發出這命令，神從起初已有這命
令。這些宣教士向我展示了如經上所
說：基督徒都是蒙召向人作見證，將
榮耀歸主名，而這應是我們對神賜
福的回應。可惜，仍然有很多國家
的人從未聽過奇妙天父的恩言。有

近1,900個族群從來未聞耶穌基督的

名，甚至未見過聖經，這個數字使我

不禁哭起來。數目雖然好像很多，但

技術上，若每個參加差傳大會的人

都走到這些國家，我們總可以接觸到 

「萬」國。然而，沒有太多人被差到

世界這些地方。 

神把我帶到差傳大會是因為祂想親

自呼召我，使用我這個罪人向未得之

民作見證，讓人知道向祂全然委身會

是如何。祂的呼召實在太震撼，我跳

出信心的一大步，並大膽祈求委身予

主，獻我生命作全職宣教。

讓我分享在我祈禱願意委身後，一

段令人鼓舞的對話作結，希望能挑旺

波士頓華人佈道會更多會眾繼續尋求

神的聲音。有一位主內姐妹為我願意

委身禱告，之後一位年輕婦人前來鼓

勵我。她告訴我：『當你禱告時，我

一直在注視你，我只想你知道神要在

你的生命行大事。』

我不知道她是誰，也不知道她從哪

兒來，但我們相擁時有如我在擁抱神

差來的天使，告訴我神在聆聽。在參

加差傳大會前，神已預備我，讓我交

出生命作祂的門徒。我的禱告是讓更

多基督徒相信神每時每刻在作工，與

我們同在。我們可以向祂獻上生命，

沒有任何事值得懼怕，祂必在我們前

面行。
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破繭齊出		同頌主
榮

» 何旨揚		 	 	
(華埠英文堂)

我們 要 『 破 繭 』 齊
出，向全世界每個

人分享神的愛，這是2016年12月在馬
里蘭州巴爾的摩舉行為期一週的華
人差傳大會所強調的重點。今次是我
第二次參加差傳大會，但卻是首次
參與成人項目，讓我有機會透過專
題講座聽到不同講員證道，包括蘇鮑
伯（Bob Sjogren）、貝碧琪（Becky 
Pipert）、崔大衛牧師（David Choi）
及陳恩藩牧師（Francis Chan）。他們
的著作及講道，都有論述關於向未聽
聞福音的人傳揚神大愛的需要。講員
向我們發出挑戰，要我們活出愛、禱
告、奉獻、被差遣、使萬民作門徒。
除了主題信息，還有許多專題講座，
讓我們有更多機會從世界各地經驗豐
富的講者及宣教士身上，學習尋找失
喪的靈魂。專題講座由『世界觀如何
影響跨文化事工』以至『如何使職場
變為神的國』。小組討論讓我們有更

多機會，與宣教士和牧者交流如何推
動教會的差傳及福音事工。

每個講道和專題講座，都讓我想到
波士頓華人佈道會在差傳方面的事
工。與其他華人教會比較，波士頓華
人佈道會在差傳工作上已經有很大優
勢。我對教會一直支持宣教士，並
差派短期或長期的宣教士到世界不同
角落感到欣慰。教會亦有差傳年會，
讓我們能聚焦宣教事工。若你沒有留
意的話，可看看每週的崇拜周刊，均
有為海外宣教士禱告，差傳對教會而
言是極其重要。當我與東岸其他教會
的人傾談時，他們都覺得自己教會不
像波士頓華人佈道會一樣重視差傳事
工。我們教會真是蒙福，能夠成為別
人的祝福，我們也蒙福，讓我們將榮
耀歸予神。 

身為大學生，我對參與今次差傳大
會有另一種想法。我沒有想要到哪兒
長期宣教，相反，我想用自己所學到
的知識應用在宣教上。我可以怎樣用
自己的專長和技能在宣教工場或校園
去榮耀神？宣教不只是到外國傳揚福
音，在自己的地方也有許多機會。波
士頓是一個多元化的城市，有來自本
地及海外的留學生，亦包括低、中、
高階層和受壓逼的人，無數的傳道機

會就在這裡。馬太福音28：19－20（

和合本）─神叫我們『要去，使萬

民作我的門徒，奉父、子、聖靈的名

給他們施洗。凡我所吩咐你們的，都

教訓他們遵守，我就常與你們同在，

直到世界的末了。』我們是被召使萬

民作門徒，萬國已臨到我們，許多學

生其實都對福音持開放態度。我們教

會位處波士頓，無論貧窮或富有的人

都居於此地。身為基督徒，我們需要

義無反顧地回應神的召命。貝碧琪道

出最重要的一點，基督徒最大的恐懼

是沒有信心傳福音。我們怕被拒絕、

怕講錯說話或錯誤解經、怕不知怎樣

應對……數之不盡。克服這些恐懼的

唯一方法是全然相信神，信得過神會

給我們知識和信心去傳揚祂的話。縱

然我們軟弱，祂還是會使用我們，只

要我們願意被神使用。

我在今次差傳大會的得著很簡單，

作信徒就是要向未得之民分享神的

愛、憐憫和奇妙。神會差我們出去，

並使用我們作祂的僕人，叫萬民作祂

的門徒，或在遠處，或在自己的校

園。我們要破繭齊出，同頌主榮。

向未得之民傳大喜

信息
» 陳樂基、	
陳程惠華	 	 	

(華埠英文堂)

我們 一 家 參 加 了 在 馬 里 蘭 州 巴
爾的摩舉行的2016華人差傳大

會，學習神如何在其他國家作工，以
及有關差傳宣教，讓萬民得救贖的事
工。神讓我們明白祂的熱忱和大使命
的意義。祂又透過波士頓華人佈道會
的會友祝福我們，讓彼此一起分享及
反思講者和專題講座帶來的啟發和挑
戰。 

神讓我們思考如何看救恩、被差派
及參與宣教。大會講員蘇鮑伯提到許
多信徒看神救贖他們的計劃是何等狹
隘。很多時，我們只覺得神是我的，

因基督為我而死，但蘇鮑伯卻叫我們
改變這種思維。他指出，基督的死為
彰顯神至大的榮耀，基督為我們死，
所以我們可以榮耀神。他以『貓的行
為』比喻神是為我的思維，而『狗的
行為』就比喻我們要榮耀神的思維。
當大會的講員提到要將榮耀歸予神，
我感覺到神鼓勵我要在波士頓華人
佈道會實習。我喜歡牧養是因為希望
讓人知道神是何等的聖潔、真實和慈
愛，是配得榮耀。但要為神無私的生
活，尤其是在宣教上，我覺得挑戰重
重。 

神呼召我參加宣教，這種子在幾個
月前已埋下。去年十一月中，當我與
波士頓華人佈道會差傳年會的講員車
大光牧師和師母碰面時，車牧師問我
對短期或長期宣教有沒有興趣，我說
沒有想過宣教，因我覺得神呼召我繼
續做門徒訓練的事工，他提議我透過
宣教去達致同樣的召命。我今次在差
傳大會再碰到車牧師和師母，他們

在專題講座分享接觸穆斯林群體的經
驗。神使用他們及其他講者，分享了
敍利亞難民和其他穆斯林群體的巨大
屬靈需要。我決定今年參加短宣，而
神也在太太的心動工，要她向未得之
民傳福音。 

在我和兒子Justin分享了三年前參
加差傳大會的得著後，妻子惠華也決
定參加今次的差傳大會。她想了解更
多有關未得之民的地方和職場傳道。
神透過一些關於穆斯林難民和前蘇聯
國家宣教的專題講座，呼召她參加短
宣。我對她打算向她的穆斯林同事和
未聞福音的人傳福音感到驚訝。我希
望有機會在中美洲或南美洲教導及分
享福音，她則想到黎巴嫩或一個中亞
的穆斯林國家作見證。神後來透過教
會差傳委員會委員何鍾雅欣姊妹為我
們作了決定。她問我有沒有興趣參加
夏季波士頓華人佈道會的多明尼加共
和國短宣。惠華覺得我們沒有為此事
切實祈禱，所以應先禱告才作決定。
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車牧師和師母告訴惠華要大膽祈求，
他說我們沒有大膽求，是因為我們不
信神會應允或看不到有需要禱告。我
們生活在美國社會，大部分人都不會
感到絕望，或有逼切需要祈求神，依
賴祂的日常供應。在差傳大會結束
時，我決定參加多明尼加共和國短宣
隊。 

在差傳大會的閉幕禮上，我、惠華
和Justin與其他參加者一同禱告和被
差遣。惠華立志更努力在職場裡傳福

音，為主作見證，
我們希望今年暑假
初能夠參加短宣。
而我仍在思想在差
傳大會期間，神指
示我在波士頓華人
佈道會牧養的事，
我知道我要竭力作
得救的見證。

波士頓冬季本地短宣(10/29)

2016差傳年會	(11/11-13)：不同的教會聚會和家庭分享祈禱會
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社會責任閣

為神的榮耀去服
侍有需要的人

» 丁浩恩	 	 	
(華埠英文堂)

我第 一 次 參 與 社 會
責 任 委 員 會 的 外

展工作，是在波士頓救援使命團服
侍，那是一個在舊城區為露宿者而
設的事工。那次我報名參加，義工
隊 由 黃 翰 欣 弟 兄 帶 領 。 在 祈 禱 和
聽取講解後，我們便前往波士頓救
援使命團。在這座平平無奇的大樓
裡，有個溫暖的地庫，擺滿圓桌，
設有廚房，兩旁的儲物櫃以十誡裝
飾。我們戴上髮網，有點像外星人
的模樣，預備接待一群又一群前來
取食物的人。我們先接待使命團康
復計劃的成員，由我們這班華人分
發中菜，就是在鄰近餐館購買的牛
肉撈麵、雞片和雜菜。在他們用膳
後我們短暫休息，便由使命團聯絡
人Nancy開放接待的地方，讓街上其
他有需要的人進來享用食物，瞬間
座無虛席。

之後我再有機會到那裡服侍，有
幾件事令我對使命團印象深刻，其
中之一是那顆非常感恩的心，這種
感覺來自施與受雙方。與我們一起
服侍的包括以前和現在參加使命團
康復計劃的受惠者，他們都滿有喜
樂地洗碗碟和拖地板，與那簡陋單
調的環境形成強烈對比。他們談及
在那裡舉行的查經班，也有因參與
使命團的事工而參加教會聚會。

另一樣打動我的是來服侍的人，
包 括 波 士 頓 華 人 佈 道 會 不 同 的 會
眾。有一次，約書亞二團一班活力
充沛的大學生前來服侍，一邊分派
麵條，一邊清洗碗碟。另一次我碰
到牛頓堂男士小組的組員，專程為
使命團來到華埠服侍。雖然華人佈
道會由說不同語言的會眾組成，但
我們聚集一起的地方便是服侍的地
方，對我來說是十分合適的！

有一次在使命團的經歷令我特別
難忘。我最近讀了「為甚麼我們這
樣生活，那樣工作？」一書，是關
於如何養成好與壞的習慣，當中有
一個故事令我印象深刻。故事描述
一些對戒酒無名會的研究，探討那
難以置信的成功率，並分析如何幫

助人打破酒癮的惡性循環。說來也
奇怪，這並非屬靈書籍，卻指出戒
酒 計 劃 最 關 鍵 的 元 素 是 對 神 的 信
靠，而人一旦缺少了那份信靠就會
迅速故態復萌。當天我把食物派發
完 畢 ， 發 現 有 一 個 人 獨 自 坐 在 一
旁。為避免尷尬，我拿著一杯水走
到他身旁坐下跟他聊天。他向我講
述他酗酒的過去和使命團康復計劃
對他的莫大幫助。我向他提起那本
書，以及書中關於戒酒的方法，又
談 及 書 中 論 到 信 仰 對 康 復 的 重 要
性 。 他 說 他 不 是 一 個 信 奉 宗 教 的
人，不過他似乎覺得那個研究很有
趣，並與他個人生命相關。我們的
交談雖短，卻讓我加倍地察覺到，
神可以隨時在任何處境中使用你去
影響別人。

如果你有興趣服侍本地的社區，
我 極 力 推 薦 你 聯 絡 社 會 責 任 委 員
會 （srministry@bcec.net），用一個
下午在使命團當義工。這個事工不
需要特別的恩賜，只需要一顆願意
的心和一雙願意的手，透過派發一
杯清水和一頓飯菜去經歷服侍的喜
樂。到那時候，不要忘記拿一杯飲
品坐下來與人傾談。

AWANA聖誕感想
» 鄺文慧	 	 	
(華埠粵語三堂)

十二 月 是 聖 誕 的 月
份 ， 波 士 頓 街 上

佈滿五彩燈飾供人欣賞，各大商店
擺放滿滿的商品讓人瘋狂購物，各
人忙碌地購買禮物送給心愛的家人
及 親 友 。 這 樣 的 氣 氛 在 很 多 資 源
充足及富裕國家都不難看見。參加
Awana的小朋友正在五光十色和不
愁缺乏的城市中長大和成長。

在去年12月9日，Awana和社會責
任 部 聯 手 合 辦 世 界 宣 明 會 波 士 頓
希望行動，讓Awana的小朋友經歷
及學習「不一樣」的聖誕節。波士
頓希望行動是一個機會及行動購買
適用的物資，加以包裝並運送到有

需要國家分給有需要的朋友。今次
Awana通過聯絡機構購買書包、文
具、衛生用品及禦寒物資送給歐洲
逃難家庭及小朋友。當晚有社會責
任部的成員早早來到牛頓堂將物資
準備就緒。Awana小朋友到場時，
對物資懷著好奇的心，不斷詢問。
正式開始時，主席逐一講解及教導
小朋友此行動背後的意義，小朋友
留心聆聽及積極地投入參與。這是

一幅美麗的圖畫。
教會有責任教育我們的小孩，有

無私付出的精神及對弱勢社群有憐
恤的心。Awana通過學習和行動去
不 斷 實 踐 基 督 的 愛 。 聖 經 教 導 我
們：「各人不要單顧自己的事，也
要顧別人的事。」（腓立比書 2：4
） 對於今天社會只鼓吹為自己利益
而努力的價值觀，聖經作了很大的
提醒。
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活動預告

2月

11	 	 春季社區英文班入學試

17-20			英文青少年冬令會(高中)

17-27	步上光明路課後補習班休息

20	 總統日–教會辦公室放假

24-26	 英文青少年冬令會(初中)

3月

4	 春季社區英文班開學

5	 春季粵語主日學開學

10-12	 英文大學團契退修會

12												夏令時間開始		(撥快一小時)

4月

7-9	 	 粵語恩愛夫婦營

14-24	步上光明路課後補習班休息

14	 受苦節晚崇拜

15	復活節假期–社區英文班放假

16	 復活節主日

16	 洗禮

21-23	 			 	 梁燕城博士

	 	 佈道會及培靈會

5月

4	 	 	 全國祈禱日

4	 第四屆司提反同工訓練

7	 關顧主日

14	 母親節主日

新年祈禱會	(1/1)

同工欣賞聚餐	(12/12)

牛頓英文堂午餐招待會，歡迎新上任的臨時英文牧師劉正誼及其家人	(12/11)

華埠堂社區英文班感恩節外展午餐聚會	(11/19)
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